

E ENTREVISTA. CLAUDIA SALAS MELINAO (IND) PRO EVÓPOLI, candidata a diputada por el Distrito 23:

“Quiero demostrar de lo que yo soy capaz, más allá de mi vínculo familiar con mi hermano Marcelo Salas”

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

La histórica mano derecha del “Matador” Salas, remeció el mapa electoral regional al irrumpir de manera sorpresiva en la política, tras confirmarse su postulación a la Cámara Baja como independiente en cupo Evópoli por el Distrito 23, haciendo dupla con Tomás Kast, hermano del actual senador Felipe Kast.

Nacida en Temuco, Claudia Salas Melinao (52) estudió en la Escuela Augusto Winter de Traipiales, en la Escuela D-497 de Pueblo Nuevo y en el Liceo A-28 Pablo Neruda. Más tarde se tituló como Técnico en Administración de Empresas, luego como ingeniera en Administración Empresarial y licenciada en Finanzas. Ha dedicado su vida profesional a la gestión deportiva, con cargos dirigenciales como fundadora del club Unión Temuco, y gerenta general de Deportes Temuco.

Su salto al ruedo político, nace del trabajo en terreno, el conocimiento real de las problemáticas locales y el deseo de impulsar un cambio concreto, insistiendo en que si bien su hermano, el exfutbolista Marcelo Salas, respalda su decisión; esta campaña tendrá un sello propio: el de una mujer que ha trabajado toda su vida y que quiere aportar desde una nueva vereda.

- Claudia, ¿Qué la motivó a dar

“Marcelo es mi hermano, lo amo y admiro profundamente. Es un ejemplo de esfuerzo y liderazgo, pero esta campaña es mía. Yo quiero que se enfoque en lo que yo puedo aportar”.

“Yo he trabajado toda mi vida y quiero seguir aportando, pero desde una nueva vereda. Esta región es maravillosa, multicultural, con un potencial enorme”.

“Esta semana voy a armar mi equipo de trabajo, definir estrategias y comenzar a salir a comunas. Hay que escuchar, mirar y ajustar el plan si es que es necesario”.

este paso y postularse como candidata diputada?

- Me mueve lo que veo día a día en la Región: las necesidades que no están siendo atendidas. Tengo 52 años, una edad en la que me siento madura, con experiencia, pero también con fuerza y ganas de afrontar nuevos desafíos. He trabajado 17 años en Deportes Temuco y antes estuve 15 años en el mundo



CLAUDIA SALAS COMPETIRÁ POR UN ESCAÑO EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS.

agrícola. Sé lo que es emprender en esta región, lo difícil que es para las mujeres, especialmente cuando también cuidan a personas mayores. Yo he trabajado toda mi vida y quiero seguir aportando, pero desde una nueva vereda. Esta región es maravillosa, multicultural, con

un potencial enorme. Falta que haya más personas que realmente quieran trabajar por ella, sin intereses personales, sino por amor a la tierra y a su gente.

- ¿Cómo reaccionó su familia ante esta decisión?

- Mis hijos me dijeron que ya

era hora. Mis padres fueron un poco más cautelosos, porque conocen el lado duro de la política, pero yo estoy tranquila. Siempre he trabajado, no tengo nada que esconder. Amo esta Región y quiero seguir aportando desde otro lugar, con transparencia y con compromiso.

- Su hermano Marcelo, ¿tendrá algún rol en la campaña?

- Marcelo es mi hermano, lo amo y lo admiro profundamente. Es un ejemplo de esfuerzo y liderazgo, pero esta campaña es mía. Yo quiero que se enfoque en lo que yo puedo aportar como mujer, como profesional, como persona de terreno. Él me dio su apoyo y eso es muy importante para mí, pero no necesito que Marcelo me lleve de la mano (ríe). Este es un proyecto propio, quiero demostrar de lo que yo soy capaz más allá de mi vínculo familiar con mi hermano Marcelo.

- ¿Por qué decidió aceptar la propuesta de Evópoli? ¿Había sido tentada antes por otros partidos políticos?

- Sí, hace años que me venían buscando de distintos sectores, pero Evópoli me dio una propuesta concreta. Lo que más valoré fue que me permitieran seguir siendo independiente. Me presentaron un proyecto claro, serio, que me hizo sentido y como yo soy bien cuadrada, bien ingeniera para mis cosas, me gusta que las cosas se digan directo, y eso encontré en ellos.

- ¿Cuáles serán los principales ejes de su campaña?

- Principalmente salud, apoyo al adulto mayor, emprendimiento femenino y juvenil, deporte, y cultura. Vengo de una comunidad mapuche, participo activamente en ella, y siento que hay una deuda con muchas comunidades que solo quieren trabajar y salir adelante. También quiero visibilizar el esfuerzo de las mujeres mapuche, que cuidan, crían, y muchas veces quedan fuera de todo apoyo estatal.

- ¿Cómo ha definido que será el desarrollo de su campaña?

- No vengo del mundo político, así que estoy aprendiendo muchas cosas. Esta semana voy a armar mi equipo de trabajo, definir estrategias, y comenzar a salir a las comunas. Hay que escuchar, mirar y ajustar el plan si es que fuera necesario de acuerdo a la retroalimentación que vaya recibiendo. Esa será mi forma de trabajar: en terreno, con los pies en la calle.

- ¿Dejará su rol en Deportes Temuco durante el tiempo que dure su campaña al Congreso?

- Sí, voy a tener que dejarlo un poco de lado. Aunque siempre seré parte de esa familia. Ya estaba más enfocada en proyectos deportivos que en la administración directa, así que hay cosas que se pueden delegar porque este nuevo desafío requiere de toda mi energía. ☺